

Run4Unity 3: Paraguay, "un movimiento de ajedrez divino"

El run4unity en Paraguay se vivió de formas muy especiales, pues se inició con la idea de unir Asunción, como capital con Caazapá.

Para ello, tras una buena tarde de intercambiar ideas se llegó a la conclusión que se harían 2 run4unity, uno el 3 de mayo, coincidentemente con la fecha de la carrera mundial, y otro el 10 de mayo, de modo a cerrar la Semana por un Mundo Unido, en la ciudad de Caazapá.

Esta idea, que a muchos pareció hasta exagerada, fue el sentir de los chicos, ¡y a por ella fuimos!

Desde mediados de marzo, cada sábado nos encontramos a fin de prepararlas, se formaron grupos de interés, había quienes llamaban por teléfono a los que ya habían participado en la edición del 2012, otros preparaban los carteles a utilizar ese día, otros trabajaban con el diseño de las remeras, otros buscando la ayuda económica que permitiría realizar las actividades. Así semana tras semana nos reuníamos y podríamos ver que se necesitaba y que íbamos consiguiendo. Se sumaron las manos de Familias Nuevas, quienes se comprometieron ayudar en la Inscripción y en los puestos de hidratación. Los y las gen 2 que se sumaron con su conjunto, las manos de Juventud Nueva, que asumieron la responsabilidad de ayudar con la decoración del ambiente, y otras manos que podrían ayudar con las fotos, el video, la conexión con las demás ciudades a fin de recibir y dar la posta, invitaciones en radio, publicaciones en prensa escrita, en fin, mucha ayuda para realizar este emprendimiento el 3 de mayo, en el Parque Ñu Guazú. Actividad que finalmente no se realizó.

Si, tras mucho coordinar, e incluso, llegando a una cantidad superior a 400 inscriptos on-line el día anterior (cantidad que supera ampliamente otras convocatorias) no pudimos realizar el Run4unity en Asunción, ya que durante esa noche cayó más agua que la que en promedio llueve en el mes de mayo e Asunción. Esto llevó a que las principales calles estén inundadas, el parque este anegado, impidiendo cualquier actividad. Y allí fue entender y amar también bajo lluvia, también al ver que aquello que preparamos entre todos, no se realizaba.

Quedó un montón de tiempo, esfuerzo y trabajo compartido y la ilusión de este trabajo, que, sin menguar nuestro ánimo, fue canalizado sin demora a Caazapá, nuestra segunda fecha y cierre de la semana del mundo unido.

Caazapá que se preparaba para recibir a chicos de las ciudades del interior y que se proponía "unir ciudad y asentamiento"

La carrera en Caazapá no estuvo libre de dificultades, la semana se mostraba lluviosa y la zona es difícil de transitar.

Aun así, no nos amilanamos y fuimos! Varias familias, en grupo de vehículos desde Asunción, que se unieron a otros de Cnel. Oviedo, Caaguazú y hasta de Ciudad del Este!

La lluvia se hizo presente hasta la mañana de 10, impidiendo llegar hasta el asentamiento, por

lo cual, el circuito de la carrera se realizó en la ciudad de Caazapá. Los participantes, en calidad de inscripción donaron ropas y alimentos no perecederos, que serán distribuidos en la inauguración de la placita "La Unidad" ubicada en el asentamiento Roque Sarubbi, esta plaza es construida gracias a los Chicos por un mundo unido de Caazapá e Irlanda, pues quedó como proyecto a seguir tras el Laboratorio "Hombre Mundo" del 2014.

Eran las 11 de la mañana cuando empezaron a llegar los chicos y chicas con sus familias de varias ciudades. A las 12 nos dimos un tiempo para el Time Out y pedimos por la paz en el mundo. Luego compartimos el almuerzo.

A las 15:00 tras la bendición de la carrera por parte del cura párroco de la ciudad, salimos de la Rotonda ubicada en su acceso principal, y corrimos hasta el Polideportivo Municipal. se sumaron no sólo los chicos de la ciudad sino también adultos, personas mayores y miembros de colegios de la ciudad

Al concluir la carrera el Conjunto animó el momento y luego tuvimos un programa de juegos y bailes. Compartimos la merienda, y a los niños del asentamiento se les acercó, ya que ellos, no pudieron salir del mismo por las condiciones de los caminos.

Una joven nos decía: "Cuando supe que el primer run se canceló me dolió mucho, estaba pichada (enojada) con Dios porque sentí que no valoró todo el trabajo que habíamos hecho... Ya no quería saber nada del run. Pero ayer desde que me levanté sentí una correntada de esperanza y alegría, que cuando llegamos se triplicó empezando por el clima que estaba precioso! Antes, durante y después de la carrera el Jesús en Medio fue tan fuerte que me ponía piel de gallina cada segundo! Lo que hacía que todos estén tan felices, niños, ancianos, chicos, señores.. Y sintiendo esa feroz energía entendí que todo fue parte de "un movimiento del ajedrez divino" que nos hizo comprender a todos Su voluntad y hacernos recibir el céntuplo!" (Xime)

Un joven nos escribía diciendo: "La sensación que el run se haya suspendido acá fue lo peor porque estábamos tan entusiasmados con el run, porque nos preparamos mucho, iba a ser algo súper pero todo pasa por algo. Pero por suerte pudimos recuperar en Caazapa, fue algo súper también porque allá los chicos tienen una buena organización salió todo súper, fue genial. Se vivió ese momento de unidad y paz que queríamos. Y todos se prendieron para eso. En serio fue genial. Y ojala que no se quede acá. Que esto siga para que el mundo esté lleno de paz. O capaz no logremos eso. Pero en algún lugar del planeta lo haremos llegar". (Nahuel)

(Con la colaboración de la Secretaria de Chicos por un Mundo Unido de Paraguay)